

SORTIR DU SOMMEIL DE PLOMB...

MORPHEUS

... DE LA PENSÉE UNIQUE

MORPHEUS N° 6
Nov / Décembre 2004

retrouvez nos informations et publications sur le site : www.morpheus.fr

POUR EN FINIR AVEC LE 11 SEPTEMBRE FRANCHIR LE RUBICON...

«Les événements dans les cinq ans qui suivent les attaques du 11 septembre détermineront le cours de l'histoire de l'humanité pour les 500 ans à venir...
«Je ne suis pas le seul à affirmer que les attaques du 11 septembre ont été facilitées, orchestrées et réalisées par le gouvernement des États-Unis»
Déclaration de Michaël C. Ruppert destinée au Commonwealth Club le 31 Août 2004.

Editorial

Anti-Américain?

Le choc concernant les révélations sur les événements du 11 septembre, ne vient pas d'une mouvance islamiste intégriste, de mouvements gauchistes anti-américains ou de paranoïaques conspirationnistes. Il vient d'un officier de police américain qui a enquêté 30 ans sur la CIA (Michaël C. Ruppert) ; il vient d'un ancien conseiller du sénateur Bob Dole (Stanley Hilton) qui a fait ses études avec Rumsfeld, Wolfowitz et d'autres membres de l'administration Bush ; il vient de militaires et membres du FBI qui veulent témoigner contre les agissements de leur propre gouvernement ; enfin, il vient des familles des victimes du World Trade Center qui n'ont eu de cesse de chercher la vérité dans cette affaire.

Alors qui est anti-américain dans l'histoire? Ceux qui cherchent la vérité concernant le 11/09, ou ceux qui du fond de leur fauteuil de cuir au Pentagone en viennent à menacer des familles de victimes car elles ont l'audace de mener des enquêtes parallèles aux «investigations» officielles?

Lors d'une manifestation à Paris de citoyens américains contre la guerre en Irak, une pancarte faite par une new-yorkaise disait la chose suivante :

«Nous vous avons aidé à vous débarrasser des nazis en 1944, aidez nous à nous débarrasser de Bush en 2004».

F. M.



Michaël C. RUPPERT

J'

J'ai toujours dit que, si j'en avais la chance, je marcherais dans le repère du lion ou dans la chambre à coucher du diable pour défendre ma cause et c'est ce que je fais aujourd'hui, ici.

Je peux voir, ce soir, une part des élites dont la conscience et le comportement doivent être changés afin que l'humanité puisse affronter les défis cuisants de notre époque.

Pour quiconque qui pourrait être lion ou diable, j'espère qu'il a fait un bon repas récemment et en outre que vous avez vérifié vos fourches à la porte. En outre, j'implore que vos oreilles et vos esprits soient ouverts. Vous réalisez qu'une crise mondiale enténébre la planète entière et si vous souhaitez mieux comprendre cette crise, je suis ici pour offrir une part de mon expérience sans aucune complaisance ou allégeance à une politique partisane ou à quelques intérêts économiques que ce soient.

Quelle que puisse être l'approche de la situation globale, que ce

soit la géopolitique, l'économie, le climat, la guerre, les aérosols dispersés, les ogives de guerre qui menacent de lâcher une orgie mondiale d'effusion de sang, la hausse du prix de l'énergie, les manques d'énergies, les manques d'eau douce, la guerre biologique, la répression des libertés civiles, une conclusion commune saute aux yeux : la planète Terre et tous ses habitants sont en grand danger. Ce n'est pas le temps de penser à la sécurité nationale, c'est le temps de penser à la sécurité planétaire. C'est la survie de la planète qui est en jeu.

Indépendamment de la religion, de l'appartenance ethnique, de la nationalité, de la race, des préférences sexuelles, du compte bancaire ou de n'importe quelle autre distinction artificielle, je peux être celui qui «ose» parler pour toute l'humanité.

Le temps n'est plus à la timidité révérencieuse. Ce n'est pas une époque où des hommes et des femmes de bonne conscience peuvent se permettre d'être politiquement corrects.

Comme je l'ai dit tant de fois pendant ces trois dernières années au cours de 40 conférences sur la vérité et les mensonges du 11/09 et le pic maximal du pétrole, les événements dans les cinq ans qui suivent les attaques du 11 septembre détermineront le cours de l'histoire de l'humanité pour les 500 années à venir ou plus. Depuis de nombreuses années

maintenant, des citations et des preuves ont été présentées dans mes conférences et ma vidéo «Vérité et Mensonges sur le 11/09». Je ne demande pas que les gens me croient sur parole, je demande que des experts continuent à me défier s'il le faut en évaluant mes recherches, travaux et documents accumulés toutes ces années afin qu'ils puissent en tirer leurs propres conclusions. A ce jour le sérieux et la crédibilité de mes travaux m'ont ouvert les portes du Commonwealth Club. Je ne suis pas le seul à affirmer que les attaques du 11 septembre ont été facilitées, orchestrées et réalisées par le gouvernement des États-Unis. Cependant, il y a beaucoup de malentendus. En tant qu'ancien officier de police, détective et à présent journaliste je m'en tiendrai aux strictes normes probatoires d'investigations.

Les attaques du 11/09 sont le résultat de la planification délibérée et d'efforts orchestrés par des leaders identifiables aux USA. Le gouvernement et les groupes de l'énergie et de la finance ont tout fait pour obtenir une attaque comme celle de Pearl Harbor qui puisse fournir à l'empire américain un prétexte pour la guerre, l'objectivant la confiscation des réserves de pétrole de gaz et la clé des voies de transport par oléoduc.

Le 11/09 a été un meurtre prémédité. Je nommerai ce soir certains des suspects qui ont commis le crime. Je vous montrerai l'évidence accablante de leur culpabilité, ce dont je suis fier.

Je suis prêt et confiant pour répondre devant un procureur

ou un jury de district.

Historiquement, l'affirmation que le gouvernement des États-Unis serait capable d'orchestrer une attaque contre des intérêts américains a plusieurs précédents. En 1962 déjà, les chefs interarmées avaient approuvé un plan secret appelé «Opération Northwoods» qui était une opération secrète pour abattre un avion américain et lancer une attaque contre des équipements militaires américains, avec l'intention de rejeter le blâme sur Fidel Castro, incitant ainsi les États-Unis à envahir et occuper Cuba.

Il en fut de même pour Pearl Harbor dont les dates et plans d'attaque étaient connus de Roosevelt lui-même ; l'histoire fournit aujourd'hui aux USA une documentation abondante sur la complicité du gouvernement américain à des degrés variables dans de tels événements. Le livre «Le jour de la duperie» et d'autres enregistrements aux archives nationales ont prouvé aux USA que l'administration Roosevelt avait bien déchiffré les codes japonais avant le 7 décembre 1941 et que la décision de laisser faire l'attaque sur Pearl Harbor a été prise en toute conscience. Cette décision a été mise en place pour fournir l'impulsion nécessaire à l'entrée en guerre des USA, à un moment où la Grande-Bretagne faiblissait sous les bombardements et la guerre navale du Troisième Reich.

Le livre que je vais publier, «Traverser le Rubicon», pénètre les arcanes les plus secrètes des attaques du 11 septembre 2001.

(suite en page 2)

SOMMAIRE

Editorial.....	1
Franchir le Rubicon.....	1-3
Pearl Harbor.....	2
Procès à 7 milliards contre Bush.....	3
Prophéties de Cheney.....	3
Magie du Silence Intérieur.....	4
Système Plocher.....	4
Think Different.....	4
Vaccin Hépatite B Blanc Chiffré.....	5
Guerre d'influence contre Mol.....	5

Intoxication Chimique.....	5
Fin du Monopole de la Sécurité.....	5
Sens Dessus : Dessous.....	5
Le Serpent à Plumes.....	6
Deux Histoires.....	6
Cadre Théorique, Energie Libre.....	6
Priorité Cancer.....	7
Docteur Hamer en Prison.....	7
Thabo Mbeki et le Sida.....	7
Hommage à Benveniste.....	8

MORPHEUS N°6
Parution bimestrielle © 2004